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ANDRÉS MANUEL 
LÓPEZ OBRADOR, 
PRESIDENTE

Laura Velázquez Alzúa, Coordinadora Nacional de Protección Civil
Carlos Emiliano Calderón Mercado, coordinador de Estrategia Digital Nacional
David Pantoja Meléndez, director general de CFE Telecomunicaciones e Internet 
para Todos
Carlos Gabriel Lerma Cotera, Altán Redes

La Mañanera
E N  C L A V E S

HURACÁN "BERYL"

INTERNET PARA TODOS

1. Respecto al huracán "Beryl",  informó que se movilizaron elementos de la Semar, Sedena 
y GN; dijo que se está trabajando en coordinación con la gobernadora Mara Lezama para 
atender a la población. Agregó que también se atiende a Yucatán y se han empezado a 
preparar todas la actividad que se tienen que realizar en Tamaulipas.

2. Laura Velázquez detalló que el huracán "Beryl" ya es categoría 3, e indicó su ubicación; 
dijo que se espera que el huracán ingrese a territorio mexicano en la madrugada de 
mañana por la región centro de Quintana Roo; refirió que se estima que podría tocar tierra 
por segunda vez en territorio nacional durante la noche del domingo o la madrugada 
del lunes en la región centro -norte del estado de Tamaulipas. Enumeró las acciones de 
preparación en la península de Yucatán y en Quintana Roo, ante la llegada del huracán.

1. Emiliano Calderón explicó que el proyecto "Internet para Todos" tiene la finalidad de 
conectar a  internet a toda la población, mediante diversas estrategias y tecnologías; dijo 
que se creó la empresa productiva subsidiaria "CFE Telecomunicaciones e Internet para 
Todos", con el objetivo de desplegar conectividad  en todas las poblaciones que no la 
tenían. Presentó un video sobre el avance del  proyecto "Internet para Todos", en el que 
destaca que se aumentó la cobertura de internet a 118,424 localidades, dando servicio al 
95.3% de la población.

2. David Pantoja refirió que el avance de la cobertura nacional de telefonía celular del 
programa, a julio de 2024, es del 95.3%; respecto al servicio de internet gratuito, mencionó 
que se han instalado 98,960 puntos de internet con 27 millones de usuarios al mes.

3. Carlos Gabriel informó sobre el programa "Conectividad para el Bienestar"; detalló 
que este consiste en la entrega de una SIM de CFE Internet con un paquete anual de 5 
GB, 1,500 minutos para llamadas y 500 SMS mensuales; señaló que actualmente están 
registrados 354,767 usuarios. Destacó que a junio de 2024, Altan Redes tiene presencia en 
127,00 poblaciones; además dijo que se han invertido más de 21 mil mdp para estabilizar el 
servicio de red de telecomunicaciones, aumentar su capacidad y  cobertura. La cobertura 
actual es del 95.3% de la población nacional y el pograma "Internet para el Bienestar" 
cuenta con más de 430,000 beneficiarios.

AYOTZINAPA
1. Sobre la reunión que tuvo con los familiares de los normalistas desaparecidos de 
Ayotzinapa, reveló que se habló de los avances en general, pero se puso el énfasis en la 
búsqueda; refirió que hay más de 100 detenidos y procesados pero se sigue con toda la 
investigación. Adelantó que el lunes entregará a los familiares, de manera formal, una 
capeta con información y anexos sobre los avances de la investigación; dijo que se volverá 
a reunir con ellos el 29 de julio, junto con la presidenta electa. Reiteró que no se dará 
carpetazo y se dijo respetuosos de la decisión de los padres.
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FINANZAS

BIENESTAR

PODER JUDICIAL

GOBERNABILIDAD

ECONOMÍA

POLÍTICA EXTERIOR

1. Criticó la condonación de impuestos a grandes empresas durante otros sexenios y 
señaló que hay denuncias sobre fraudes fiscales, pero no quieren autorizar órdenes de 
aprehensión; explicó que en el caso de una empresa de Ricardo Salinas Pliego con adeudos 
fiscales, la SCJN tiene que resolver si le compete atenderlo o ya queda en firme.

1. Celebró que la presidenta electa tenga como una prioridad construir viviendas para 
trabajadores y jóvenes; explicó que ese es un programa que va a ayudar mucho.

1. Reiteró que lo que se busca con la reforma al Poder Judicial es que la gente elija a 
jueces, magistrados y ministros; explicó que quienes actualmente están en funciones 
podrán participar en el proceso de elección y no afecta los derechos de los trabajadores. 
Criticó a los jueces que ampararon a empresas comercializadores de vapeadores, tras la 
prohibición a su distribución.

Sobre el ordenamiento de un juez al TEPJF que nombre a dos magistrados que hacen 
falta, dijo que se trata de una maniobra politiquera, porque el juez no tiene facultades 
para ello; explicó que los dos que quieren poner son del bloque conservador y tendrían 
mayoría en el Tribunal. Señaló que esto podría cancelar la elección y lo que más añoran es 
que se aplique una fórmula que no está en la Constitución para que no haya la supuesta 
sobrerepresentación.

1. Reiteró que la última conferencia matutina se realizará el 30 de septiembre. Explicó que 
de los regalos que recibió de la gente, todo lo que tiene que ver con arte popular se queda 
para el patrimonio del gobierno; reveló que la decoración de los cuartos en las Islas Marías 
tienen muchas cosas que le han entregado de los pueblos.

1. Presentó diversas gráficas que muestran cómo desde 1960 hasta 2020, la zona de 
influencia comercial y económica de China aumentó al mismo tiempo que disminuyó 
la zona de influencia de EUA; explicó que por eso mismo se planteó que se debía 
fortalecer América del Norte siendo autosuficiente, e informó que a partir de ello, ya se 
han trasladado a Arizona plantas que estaban en Asia. Expresó que el Plan Sonora tiene 
muchas posibilidades de crecimiento por la integración económica de América del Norte.

1. Sobre la aprobación de la Cámara de Representantes de EUA para que México pase del 
Comando Norte al Comando Sur de EUA, dijo que es un asunto de ellos; reiteró que se 
ha tenido muy buena relación con el gobierno de EUA y también las Fuerzas Armadas. 
Deseó que le vaya muy bien al pueblo de EUA con su proceso electoral y lo mejor a los dos 
candidatos presidenciales.

Destacó que el presidente de EUA, Joe Biden, recientemente dio a conocer que se crearán 
3 nuevos puentes fronterizos entre México y EUA, dos en Tamaulipas y uno en Coahuila. 
Informó que al 27 de junio, el flujo migratorio se redujo 73.75% en comparación con 
diciembre de 2023.
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TRANSPARENCIA
1. Expresó que está muy contento, porque el Dr. David Kershenobich sea el próximo 
secretario de Salud, de quien dijo es honesto y no permitió que en el Instituto de Nutrición 
se realizaran contratos con empresas particulares para la compra de medicamentos y 
equipos; además de que aceptó la gratuidad en ese Instituto.

DATO ADICIONAL FRASE DEL DÍA
Informó que hoy tendrá una reunión con 
empresarios y otra con miembros del 
Gabinete para tratar el caso Ayotzinapa.

Al referirse a las empresas con adeudos 
fiscales, expresó: "Al inicio pensaban que no 
iba en serio para eliminar la condonación de 
impuestos, que todo era retórico, demagogia; 
cuando empezaron a ver que sí, ¡ya no les 
gustó!"


